

#SÜDWEST 30. März 2021

Neue Ortsjugendleitung gewählt - Ortsjugendkonferenz der EVG Südhessen

In die neue Ortsjugendleitung Südhessen wurden Lucas Hampel, Florian Dahnke und Hung Truong gewählt. Den Vorsitz übernimmt Lucas, seine Stellvertretung Florian und als Schriftführer wurde Hung gewählt. Wir gratulieren allen gewählten und wünschen viel Erfolg!

Ortsjugend Südhessen



Auf Grund der Pandemie ist die diesjährige Ortsjugendkonferenz für Südhessen als Videokonferenz durchgeführt worden. Neben den Wahlen und der Delegation für die Wahlkreis-konferenz Frankfurt wurden auch Anträge behandelt und beschlossen.

So soll sich beispielsweise die EVG und der DGB dafür einsetzen, dass die Verschlechterungen am Kündigungsschutz bezüglich der Fristen, die im Zuge der Agenda 2010 eingeführt wurden, wieder zurückgenommen werden. Sollte

der diesjährige 1. Mai wieder in Präsenz möglich sein, will sich die Ortsjugendleitung an der Veranstaltung des DGB in Heppenheim beteiligen.

Wer Interesse hat, sich gewerkschaftlich bei der Jugend in Darmstadt zu engagieren, kann sich gerne an die Geschäftsstelle Mainz per Mail an: mainz@evg-online.org wenden oder meldet sich direkt beim Ortsverband Südhessen unter der Mailadresse: ov.suedhessen@evg-mail.org sowie telefonisch unter der Rufnummer: 06151/ 896600.

Downloads



Aushang

(PDF, 178.64 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/21-03-30-

Aushang_Jugend_Suedhessen_Wahl.pdf)